

Strickworkshop im Freilichtmuseum Vogtsbauernhof in Gutach

Der Workshop im Freilichtmuseum Vogtsbauernhof (www.vogtsbauernhof.de) am Samstag, 21.10. war super schön.

Gleich war eine selbstverständliche, natürliche Stimmung da. Um 10 Uhr ging's los.

Nachdem wir Wolle ausgesucht, Stränge abgewickelt, Muster ausgesucht hatten, saßen alle über ihren "Crazy Mosaiktücher"-Büchern und probierten sich an den Mustern.

Zur Mittagspause war allen im Groben klar, wie es geht. Detailfragen wurden dann nachmittags geklärt.

Einen Kaffee gab es auch noch.

Um 16 Uhr konnten die Ergebnisse sich sehen lassen – und, was mir besonders wichtig war:

Allen war nach Ende des Workshops klar, wie es weitergeht, sodass sie Zuhause weiterstricken können.

Ich habe mal wieder vergessen, Fotos zu machen. Bieni war auch mit, lag brav auf ihrem Kissen neben der Bank im Stüble.

So muss denn ein Foto von der Herbststimmung mit Motiv Vogtsbauernhof reichen. Aber das ist ja auch wunderschön. Ich mag diesen Ort, das Museum, die Stimmung. Es ist wirklich mein Lieblingsmuseum.

Es war einfach nur schön. Vielen Dank an meine Teilnehmerinnen und an das betreuende Team des Vogtsbauernhofs.

